

Emmanuel Lutheran Church

1229 Jefferson Heights Road, Pittsburgh, PA 15235
eastmontelc@hotmail.com
www.emmanuellutheraneastmont.org
412-824-4525 (oficina); 412-401-5742 (celda del pastor)
Horario de oficina: lunes 9-1, miércoles 11-3, jueves 9-1

6 de marzo de 2024

¡No olvides saltar hacia adelante! Adelanta tus relojes una hora antes de acostarte el sábado 9 de marzo para asegurarte de llegar a tiempo a tus planes del domingo. ¡El horario de verano también es un excelente recordatorio para revisar las baterías de sus detectores de humo y monóxido de carbono!

El Jesús histórico: el desafío de un campesino judío mediterráneo

Domingos después del culto hasta el 24 de marzo.





Búsqueda comunitaria de huevos de Pascua, sábado 30 de marzo, 2 p.m.

Este es uno de los eventos comunitarios más importantes de Emmanuel. Considere ofrecerse como voluntario, contribuir con huevos de Pascua

teñidos e invitar, invitar a todos sus conocidos con niños.

Rincón de mayordomía por Helen Williams

Cuando mencionas la palabra "mayordomía" a alguien, la siguiente palabra que dice es "dinero".

Durante muchos años, nosotros, los miembros de la iglesia, hemos comparado la palabra "mayordomía" con la recaudación de fondos. La mayordomía es nuestra fe en Dios. Es usar nuestro tiempo, talentos y capacidades monetarias para retribuir a Dios. Nos ha dado mucho. Él nos dio vida, dio a Su Hijo por nuestros pecados, nos dio la capacidad de cuidar de nuestro entorno, de nuestra familia, de nosotros mismos. En pequeña medida, nuestra capacidad de dar a Dios de diversas maneras nos permite agradecerle por todas sus bendiciones. Devolverle a Dios lo mejor que puedo hace feliz mi alma. Gracias a Dios por todas sus bendiciones.

¿Has orado sobre cómo puedes apoyar a Lutherlyn y Agape?

Ambos campos nos invitan a venir y ver. Y ambos campamentos necesitan personal de verano. ¿Conoces a alguien que pueda estar disponible?

La semana pasada se entregó un formulario de compromiso para la campaña capitalista de Lutherlyn. Por favor responda generosamente como pueda. Existe la opción de realizar una contribución única o una promesa pagadera en tres años. (Llame al pastor Dennis al 412-824-5945 si necesita ayuda para completar el formulario). Todas las contribuciones deben enviarse por

correo a: Lutherlyn, PO Box 355, Prospect, PA 16052. El Grupo de Trabajo de la Campaña Emmanuel se fijó la meta de \$2,500; Ya se han donado \$400 a través de Cellular Tower Benevolence. Por favor, ore para que el Espíritu Santo obre entre nosotros para alcanzar nuestra meta antes de hacer su compromiso.



Jueves 7 de marzo, 11 am – La cruz y el árbol del linchamiento Domingo, 10 de marzo, 11:15 am – Estudio de Cuaresma Jueves 14 de marzo, 11 am – La cruz y el árbol del linchamiento Sábado 16 de marzo, 10 am a 3 pm – Festival del jarabe de arce Camp Agape

Domingo 17 de marzo, 11:15 am - Estudio de Cuaresma

Miércoles 20 de marzo, 11 am – La cruz y el árbol del linchamiento Jueves 21 de marzo, 7 pm - Culto del Jueves Santo Domingo, 24 de marzo, 11:15 am – Estudio de Cuaresma Viernes 29 de marzo, 7 pm - Culto del Viernes Santo Sábado 30 de marzo, 2 p. m. - Búsqueda de huevos de Pascua Domingo 31 de marzo, 10 am – Adoración de Pascua

La cruz y el árbol del linchamiento

las discusiones de los jueves sobre *La cruz y el árbol del linchamiento*. Los conversatorios se realizan los jueves a las 11 horas de forma presencial y por zoom. (La última sesión será el <u>miércoles 20 de marzo</u> a las 11 am). Comuníquese con el pastor Dennis para obtener más información. 412-804-1673. Para zoom use el ID de reunión de Clase Emmanuel 897 6086 7900, o use el siguiente enlace: https://us06web.zoom.us/j/89760867900

El teólogo James H. Cone explora estos símbolos cargados de emociones. Este libro único abre el legado de la esclavitud y el racismo y ayuda a los cristianos de todos los colores a abrazarse unos a otros como hermanos y hermanas en Cristo hoy.



Festival de jarabe de arce 2024 de Camp Agape Sábado 16 de ^{marzo} De 10 a 15 horas

Vea la producción de jarabe de arce en Camp Agape.

Disfrute de las colinas y las vistas.

Come panqueques con verdadero jarabe de arce.

Estás invitado al Estudio de Mayordomía basado en el libro " *Dar a Dios* " por Mark A. Powell. Estas sesiones se llevan a cabo el primer lunes de cada mes. La próxima sesión es el lunes 8 de abril a las 2:00 pm en Bob Evans en Irwin. Llame al pastor Dennis al 412-804-1673 si está interesado en unirse.

Para pedir **flores para el altar** para nuestros servicios de adoración semanales, comuníquese con Judy Mayhood (412 -7600986), llame a la oficina de la iglesia o regístrese en el Cuadro de flores en la entrada. El costo es de \$50, o \$25 por jarrón. Puede pagar las flores en línea o con cheque.

PETICIONES DE ORACIÓN: Llame al pastor Theophilus para que usted u otros sean incluidos en la oración. Póngase en contacto con Marsha Kennedy también; ella envía tarjetas para que la gente sepa que estamos orando por ellos. Puede comunicarse con Marsha al 412 -8244966 o Marsha_Kennedy@verizon.net o 415 Kingston Drive, Pittsburgh, PA 15235.





GRACIAS POR SU GENEROSO DON.

Puede donar en persona, enviar una contribución por correo o donar en línea.

Novedad de este año: hay un enlace en nuestro sitio web para facilitar aún más las donaciones. Vaya a https://www.emmanuellutheraneastmont.org/ y verá el enlace.

O utilice el código QR para una fácil conexión en su teléfono inteligente .

iiGracias por dar tus ofrendas regularmente!! Muchos de vosotros habéis sido muy generosos y fieles. Agradecemos cada contribución que llega por correo y a través de nuestra aplicación de donaciones en línea y móvil.

Libro Bíblico del Mes: Los libros de marzo son las historias del Antiguo Testamento de Rut y Ester. La presentación de Ruth se incluyó en el correo de la semana pasada. Esther está incluida en el correo de esta semana . Puede encontrar un enlace a las introducciones de ambos libros en la página de inicio de nuestro sitio web, <u>www.emmanuellutheraneastmont.org</u>.



Adoración y oración todos los domingos a las 10 am.

En persona en el santuario O

Por teléfono: Llame al 312-626-6799. Cuando se le solicite, ingrese el ID de la reunión 923 3815 0341.

Por computadora o teléfono inteligente : Vaya a www.zoom.us. Ingrese el ID de la reunión 923 3815 0341.

En casa sin tecnología: Lea el boletín. Lea las Escrituras. Orar. Meditar.

INVITACIONES A EVENTOS DE VALOR:

Unidad en la comunidad Espectáculo y concierto de historia afroamericana: MIXXTAPE

Domingo 10 de marzo, 6:30-8:00 pm

monte Iglesia de la comunidad presbiteriana Hope

Hermanas celebrando la diversidad y avanzando en unidad

Nuestros vecinos en Light of Life: desacreditando los mitos sobre las personas sin hogar en Pittsburgh Sábado, 23 de marzo de 2024, Hora: 10:00 am — 12:30 pm en 234 Voeghtly St., Pittsburgh, PA 15212 Un programa interactivo que incluye alabanza y adoración, una visita guiada y más. Conozca los mitos de las personas sin hogar. Se proporciona desayuno continental. Oportunidad de voluntariado opcional: 1:00 a 3:00 p. m. Si está interesado, llame a Sue Smith al 412-977-4891 o envíe un correo electrónico a sisterscelebratingdiversity@gmail.com.

El legado del Dr. Martin Luther King Jr.: fuegos de libertad y nube de testigos Domingo 7 de abril: 4 p.m.

Iglesia Luterana Casa de Oración - 2100 W. Irwin St., Aliquippa

La conmemoración anual del Dr. King en nuestro sínodo y el llamado a la acción antirracista resaltarán las historias de las personas, especialmente las mujeres, que encendieron el fuego de la libertad en el Movimiento de Derechos Civiles. El día incluye un panel de discusión, actividad juvenil, cena y servicio de la Sagrada Comunión donde predicará la Rev. CeCee Mills del Sínodo de Carolina del Norte.

ESTHER

Una hermosa reina, un rey poderoso, intriga y peligro, grandes egos y gente humilde, malvados complots frustrados y fiestas para celebrar la liberación de Dios. Si nunca has leído a Esther, tienes un regalo reservado. Estos diez capítulos son dignos de un tratamiento de acción y suspense en la gran pantalla de cine.

Nuestra heroína, la reina Ester, arriesga su vida y su posición para revelar el malvado complot del primer ministro Amán. Tiene la intención de matar a su prima (quien la crió) y a todos los judíos del Imperio Persa. La ofensa de Mardoqueo es que no se postrará ante Amán. Esta es una cuestión religiosa esencial: inclinarse es un acto de adoración, pero Mardoqueo adora a Dios, no al Rey ni a su segundo al mando.

Sin embargo, Mardoqueo y Ester demuestran verdadera lealtad al rey al arriesgar su propia seguridad para revelar complots contra el rey y sus súbditos leales. El rey Asuero se entera del plan de Amán, hace que lo maten en la horca que había construido para Mardoqueo y da a los judíos permiso público para defenderse de la persecución planeada. Este libro es la base de la fiesta judía de Purim. (Las fechas de la destrucción prevista se eligieron mediante sorteo, lo que se denominó "Pur").

Al leer esta emocionante historia, la pregunta de fe que encontrará es: "¿Qué quiere Dios que haga – qué riesgo quiere Dios que corra – en la posición que me ha colocado ahora?"

Los dos primeros capítulos me parecen un poco lentos, pero imprescindibles para ambientar la situación y los personajes. El libro de Ester está ambientado en la corte persa de Jerjes I (486-465 a. C.), a quien se le llama Asuero en Ester, Esdras y Daniel. En 538 a. C., los persas derrocaron a los babilonios que habían conquistado Jerusalén en 586 a. C. Ambos imperios reclutaron y entrenaron líderes talentosos de todos los grupos étnicos que conquistaron. Los capítulos 1 y 2 transmiten el poder

absoluto del rey, cómo los miembros de un pueblo conquistado podían tener un lugar en la corte real y el contexto de poder e impotencia en esta historia. Susa, la ciudad persa donde se desarrolla la acción, no era la capital, sino una ciudad con un palacio real, probablemente utilizado de forma estacional.

Ester es un libro único en el que nunca se menciona a Dios, aunque el comportamiento religioso es esencial para la historia, como la negativa de Mardoqueo a inclinarse y los días de ayuno (que acompañan a la oración) antes de que Ester se acerque al Rey. Adiciones posteriores en griego y latín, que se encuentran en los apócrifos, incluyen las oraciones de Ester y Mardoqueo y otros comportamientos y lenguaje devotos, tal vez para compensar deficiencias percibidas.

Elenco de personajes

ASUERO – Rey de Persia. Su nombre griego es XERJES o Artajerjes.

ESTHER: hermosa huérfana judía que se convierte en reina de Persia y evita la destrucción de los judíos. También llamado HADASSAH.

VASHTI – reina que se niega a asistir al banquete del rey; Esther la reemplaza.

MORDECAI – primo y guardián de Ester; funcionario real al servicio del rey Asuero; hijo (o descendiente) de Jair que estaba entre los líderes en Jerusalén llevados cautivos a Babilonia; descendiente del rey Saúl (familia de Kish).

HAMAN – Oficial persa, amalecita por grupo étnico, conocido como agagueo, lo que significa que es descendiente del rey Agag (ver 1 Samuel 3).

EUNUCOS – sirvientes castrados del Rey.

Si guardas silencio en un momento como éste, el alivio y la liberación llegarán para los judíos desde otra parte. ... ¿Quién sabe? ¿Quizás has alcanzado la dignidad real precisamente para un momento como éste?